



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



‘La sustancia’, una de las películas con más nominaciones a los Oscar, ya se puede ver desde casa

La película más comentada y polémica de 2024, *La sustancia*, está disponible a partir de hoy en Movistar+ y Filmin. Tras su exitoso paso por los cines y su impacto en festivales internacionales, el filme dirigido por la francesa Coralie Fargeat llega a la televisión, permitiendo a los espectadores descubrir (o volver a ver) uno de los títulos más influyentes del año pasado.

El largometraje, protagonizado por Demi Moore y Margaret Qualley, ha sido una de las grandes sorpresas de la temporada. Su combinación de terror corporal crítica a los estándares de belleza y un estilo visual impactante la han convertido en una de las películas más comentadas en redes sociales. Su paso por la cartelera ha sido inusualmente longevo para una película de género, manteniéndose en exhibición en varios cines incluso meses después de su estreno. Ahora, su llegada a Movistar+ permite a los que no llegaron a verla en las salas, que una nueva audiencia descubra este perturbador relato

La película ha sido nominad

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |